

Educar en solidaridad

La Mesa Socioeducativa Local ha aportado herramientas a los representantes socioeducativos, para educar en la solidaridad a la juventud local

•• AINHOA LASUEN

ERMUA. El profesorado, los representantes de las Asociaciones de Padres y Madres de los centros educativos del municipio y los representantes de las entidades socioeducativas de Ermua pudieron ayer conocer de primera mano algunas de las iniciativas que se plantean en Ermua en los últimos años en el campo socioeducativo.

Su participación en la mesa socioeducativa local que este año se organizó bajo el lema 'Creciendo y educando desde la solidaridad', les permitió conocer diferentes iniciativas, tanto locales como de otros municipios, para perseguir ese objetivo.

Desde el Ayuntamiento se pretendía que esta mañana de trabajo, que aportaba pistas y herramientas sobre cómo poder educar en la solidaridad, fuera «la llama que lo encienda todo», según explicaba esperanzada la concejala de Educación, Lorena López.

En primer lugar se informó sobre las iniciativas promovidas por el Ayuntamiento de Ermua. En este caso se encontraba el Banco de Alimentos, que se puso en marcha en junio de 2012 y que desde entonces ha recibido diferentes aportaciones desde el vecindario, diversas asociaciones y colectivos locales. En concreto, la Asociación de Comerciantes organizó una campaña de cupones solidarios que compra cualquier ermuarra y cuya recaudación sirvió para posteriormente entregar a las familias más necesitadas que, de este modo, podían hacer sus compras en los comercios ermuarras con esos cupones gratuitos.



Participantes en la última sesión de la mesa socioeducativa de Ermua. •• A. LASUEN

En este caso también se encontraba la iniciativa de la paella solidaria de Elkartzten Gaitu, que sirvió con su recaudación para contribuir al Banco de Alimentos local. Sus responsables expusieron, en esta reunión, cómo fue el proceso de lo que concluyó siendo una iniciativa muy exitosa.

La ludoteca móvil organizada por los Servicios Sociales en colaboración con la biblioteca y que permite llevarse juegos infantiles y ju-

veniles en préstamo, fue otro de los proyectos que se resaltaron durante la sesión matutina de trabajo. Este se mantiene abierto todo el año con la colaboración de la biblioteca municipal.

La Comisión de Coeducación, que lleva funcionando en Ermua desde 1991 destacó su labor en campañas de juego y juguete no sexista. En la actualidad, en esta Comisión, que se reúne cada 2 meses, participan cinco centros educativos locales para organizar todo tipo de actividades con el fin de extender la noción de igualdad de género en los colegios locales.

Durante esta presentación también se informó sobre una guía didáctica, elaborada gracias al trabajo del Consejo Municipal de Cooperación Internacional (ONGs locales y Departamento municipal de Inmigración) y Zinhezba, adaptado al Pacto Social por la Inmigración.

Esta pretende ser una herramienta, en la que a través del cine y la información se eliminen mitos y estereotipos sobre la inmigración.

Programa infancia

Por último, en esta exposición de proyectos locales se presentó el programa de infancia, que desarrolla Cáritas en Ermua. Se trata de un trabajo que reúne a niños y niñas de entre 6 y 12 años, que pretende utilizar el juego como elemento social, aportar hábitos saludables de alimentación, fomentar habilidades sociales y ser un apoyo escolar.

Posteriormente se presentaron iniciativas promovidas en otros municipios como el 'Día sin dinero' de 'Dirurik gabe' (Bilbao), o el rastriño infantil solidario de Barakaldo. El servicio de aprendizaje solidario Zerbikas, trasladó a los presentes sus objetivos del 'aprendizaje servicio' y las vías para conseguirlos.

Blues, magostos, bertsolaris y cuentacuentos llegan a Ermua

•• A. L.

Este fin de semana contará con actividades culturales para ermuarras de todas las edades. El primero de ellos forma parte del programa del San Martín Kulturala. Se trata del festival de bertsolaris organizado para hoy, en el Ermua Antzokia. Este comenzará a las 22.15 horas. La entrada costará 10 euros. En el festival se podrá escuchar a Maialen Lujanbio, Uxue Alberdi, Aiala Martín, Unai Iturriaga, Andoni Egaña y Beñat Ugartetxea. El encargado de proponer los temas será Josu Goikoetxea.

El Centro Gallego celebrará, como es habitual en estas fechas, su fiesta de las castañas o «magostos». Para ello, mañana repartirá castañas desde las 11.00 horas, en la misma sede del centro, de la calle San Isidro. Se contará con animación musical durante toda la actividad.

Los más pequeños tendrán también posibilidad de contar con su actividad de cuentacuentos gracias a la sesión organizada por la biblioteca municipal para mañana por la tarde. Esta comenzará a las 17.30 horas en la sala infantil de la biblioteca.

La última actividad prevista para mañana será el concierto de blues del grupo Txues Blues y Jose Bluesfingers, a las 20.00 horas, en Lobiano.

Los barceloneses Jose y Txus, después de unos años militando con diferentes solistas y bandas, se constituyeron en dúo con la intención de acercar el blues a todos los públicos, y para ello cantan en castellano con una instrumentación sencilla y letras desenfadadas, «porque el blues no sólo es llorar y así lo demuestran en sus divertidas actuaciones» según explican los que les han oído.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuia)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay sesión	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
No hay sesión	
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.	
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.	
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*	
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de	

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.	
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.	
*Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.	
Festivos: 7.45 y 18.00	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.	
Festivos: 11.00 y 21.00.	
EIBAR-ARRATE	

Sábados y laborables: 14.00.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30.	
Festivos: 12.00 y 19.00.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50.	
Festivos: 12.30 y 19.30.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.	
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Las Heras (Sostoa Tarren, 20).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).	
EIBAR-ERMUA	
Noche: De 22.00 a 9.00 horas: Las Heras (Sostoa Tarren, 20. Eibar).	